

ABSTRAK

Dini Dwi Syafira (2016/16060082) : Kausalitas Infrastruktur Jalan, Urbanisasi dan Kesejahteraan Masyarakat di Indonesia: Pendekatan *Vector Error Correction Model (VECM)*, Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Dibawah Bimbingan Ibu Mike Triani, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis : (1) Respon infrastruktur jalan akibat adanya *shock* urbanisasi dan kesejahteraan masyarakat di Indonesia. (2) Respon urbanisasi akibat adanya *shock* infrastruktur jalan dan kesejahteraan masyarakat di Indonesia. (3) Respon kesejahteraan masyarakat akibat adanya *shock* infrastruktur jalan dan urbanisasi di Indonesia. Jenis penelitian ini adalah penelitian Deskriptif dan Asosiatif, dengan data yang digunakan adalah jenis data sekunder berupa *time series* dari tahun 1987 sampai dengan 2018 yang didapatkan dari lembaga dan instansi terkait. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan analisis deskriptif dan analisis induktif. Pada analisis induktif terdapat beberapa uji yang harus dilakukan yaitu : (1) Uji akar unit, (2) Penentuan Lag Optimum, (3) Uji Stabilitas, (4) Uji Kausalitas Granger, (5) Uji Kointegrasi, (6) Uji VECM, (7) Uji IRF dan (8) Uji FEVD

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Dalam jangka pendek urbanisasi dan kesejahteraan masyarakat tidak berkontribusi terhadap variabilitas infrastruktur jalan di Indonesia. (2) Dalam jangka panjang, urbanisasi dan kesejahteraan masyarakat masing-masing berkontribusi dalam infrastruktur jalan. (3) Dalam jangka pendek infrastruktur jalan berkontribusi terhadap variabilitas urbanisasi dan kesejahteraan masyarakat tidak berkontribusi. (4) Dalam jangka panjang, kesejahteraan masyarakat paling berkontribusi dalam mempengaruhi variabilitas urbanisasi. (5) Dalam jangka pendek maupun dalam jangka panjang, infrastruktur jalan dan urbanisasi berkontribusi terhadap variabilitas kesejahteraan masyarakat di Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyarankan kepada pemerintah untuk meningkatkan pembangunan infrastruktur jalan yang merata di Indonesia dan mampu meningkatkan urbanisasi ke arah yang lebih positif sejalan dengan meningkatnya kesejahteraan masyarakat.

Kata kunci : Infrastruktur Jalan, Urbanisasi, Kesejahteraan Masyarakat, *VECM*, *IRF*, *FEVD*.